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Anfrage 

 
von Herrn Kay Leonhardt  

 
für die Sitzung des Stadtrates am 30.11.2023 

   
 

StR Leonhardt - Kein Weihnachtsmarkt am Domhof 
 
StR Leonhardt hat im Vorfeld der Stadtratssitzung folgende Fragen eingereicht: 

 

Bereits im vergangenen Jahr wurde der Domhof nicht in den Weihnachtsmarkt integriert. 

Die fehlende Beleuchtung sorgte schon damals für Unmut bei Passanten, Anwohnern und 

anliegenden Gastronomen. Auch in diesem Jahr ist der Domhof nicht Bestandteil des 

Weihnachtsmarktes.  

Wurden Änderungen am Beleuchtungskonzept vorgenommen?  

Gibt es eine langfristige Strategie zur Integration des historischen Domhofes in den 

Weihnachtsmarkt?  

 

 

____________________________________________________ 
 

Eingegangen am: 28.11.2023 
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

